

# Ministro detalla qué verduras subirán sus precios tras las intensas lluvias

**DAÑOS.** *Esteban Valenzuela apuntó principalmente a lechuga, repollo, acelga.*

**E**l ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, detalló ayer cuáles son los productos agrícolas que podrían subir sus precios a causa de los daños generados por los recientes sistemas frontales que han afectado a la zona centro-sur del país, entre los que destacó las lechugas y acelgas.

En entrevista con radio Cooperativa el secretario de Estado especificó que “el problema está en todos los sectores hortícolas de invierno, como el repollo, apio y para qué decir la lechuga, que ha subido de precios y que se ve afectada por este frente de mal tiempo”.

La razón, es que en el “caso

del repollo, acelga, apio, haba y espinaca, quedaron semiembarradas y es muy importante lavar los productos. Eso es un trabajo doble. También hay una cierta menor llegada de camiones a los terminales mayoristas, pero eso debería normalizarse durante esta semana”.

Según detalló Valenzuela, es

te es el sector de preocupación “porque la cosecha de maíz, de trigo, de arroz, todo eso está hecho. Tenemos el 99% de la fruticultura exportada y como es tan fuerte ese sector, hay ofertas de dos kilos de manzana por 1.000 pesos. Todo ese sector de pera, manzana, pepino dulce y los cítricos están a la baja”. 